Medio	Canal 24 Horas
Fecha	28-11-2012
Mención	Entrevista a Sergio Bitar, economista y ex
	ministro de Educación.

## Entrevista a Sergio Bitar, economista y ex ministro de Educación

• Entrevista a Sergio Bitar, economista y ex ministro de Educación. - El sistema de acreditación tiene que ir perfeccionándose. - En su momento, la derecha no quiso que el estado regulara, sino que lo hiciera el Estado. - Estas universidades (U. del Mar y UPV) en el gobierno anterior no se acreditaron. - Hay consenso en que debe cambiarse la estructura, tal vez algo similar al Banco Central. - Hay que regular también el propósito de las instituciones, no sólo su calidad. La educación superior es un bien público, incluso la técnica, que hoy no es sin fines de lucro. - La nueva comisión debería poder quitar acreditaciones. - Que exista la corte de La Haya es un avance del mundo, que haya un sistema de justicia por encima de las naciones es positivo. - No debe haber consideraciones políticas y de equidad en una materia que está definidas por tratados y tiene que atenerse a derecho. - El mejor escenario de Chile en La Haya es que no cambie nada, cualquier otro resultado es perder. Menciones: U. Alberto Hurtado. Congreso. U. del Mar. UPV. Ministerio de Educación. Ministro de Educación. Isapres. Eduardo Frei, senador DC. Imagen: UNIACC. UNAB. Conduce: Patricia Venegas y Juan Manuel Astorga.